

令和7年度 水族館館内アンケート調査結果（5月分）

実施日時：5月10日（土）～11日（日）

サンプル数： 50

入館者数： 4,125 人

意見、感想など ●…改善してほしいこと、要望

○市内

- ・ 子どもが毎回楽しんでいきます
- 期間限定で珍しい生物を展示してほしい

<回答>

常設展示以外にも、企画展示などを通じて、普段は展示していない生物を展示できるよう検討していきます。

また、生体展示ではありませんが、リュウグウノツカイなどの珍しい生物が死亡漂着した時などは、期間限定で冷蔵状態で展示したことがあります。今後も多様な生物の展示にチャレンジしていきたいと思えます。

- 子供が魚をさわられるコーナーが大好きなので、生き物をふやしてほしい。以前ドクターフィッシュのさわられるゾーンがあったと思います。またやってほしいです！

<回答>

磯の体験水槽で展示している生物は、人に触られるダメージを考慮し、種類や数を決めているため、少なく感じることもあるかもしれません。ご理解をお願いします。以前、ドクターフィッシュ（ガラ・ルファ）を展示していた時期もありますが、今後展示する予定はありません。

○県内

- ・ ぜんぶきれいでした
- ・ いつも楽しく来ています。ありがとうございます
- 外のプールのきいろいチェーンをなくしてほしい

<回答>

ドルフィNSTAJAMのプールの前にあるチェーンは、お客様がイルカに手をかまれたりしないよう、安全のために設置しています。ご理解をお願いします。

- ペンギンとイルカショーにまよったので細かいたてかんばん等、あと〇〇mなどきさいがほしい

＜回答＞

館内で迷ってしまったとのこと、ご不便をおかけしました。リーフレットや館内各所に設置しているフロアマップを参考になさってください。

○県外

- ・ たのしかったです
- ・ とても生き物がかわいらしくて、楽しかったです
- ・ ビーバーとカワウソが良かったです。アカハライモリも良かったです
- ・ イルカショーは子供達の勉強になる内容でとても満足しました
- ・ たのしかったです
- ・ とても楽しく過ごせました！また来ます！
- ・ 色々な魚をみる事ができてよかった。イルカショーもよかったです
- ・ いつ来ても楽しいです
- クラゲの種類増えるといいな。イルカがとてもお利口でおどろきました

＜回答＞

クラゲは、日本海大水槽のマリントンネルに向かう途中にある水槽のほか、本館地下マリニピアホールの円柱型水槽や、その近くにある育成室の中でも数種類を展示しています。今後も充実した展示になるよう努力していきます。
イルカについて多くのことを学んでいただけるようなイルカショーを目指して、これからも努力していきます。

貴重なご意見をありがとうございました。